



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 392
23 de Julio de 2019

El Mercader de Venecia se presentó en la Facultad de Artes

Estudiantes de la Carrera de Teatro de la Facultad de Artes de la Universidad Central del Ecuador presentan la obra El Mercader de Venecia, un clásico de William Shakespeare, adaptado y dirigido por Patricio Vallejo Aristizábal, director reconocido nacional e internacionalmente. Las funciones se realizaron los días 17, 18 y 19 de julio; pero continuarán los días 24, 25, 26 y 31 de julio y 01 y 02 de agosto.

El elenco de actores está conformado por estudiantes de cuarto año de la carrera de Teatro los mismo que culminan su formación en actuación con la puesta en escena de esta obra. El Director de esta obra tiene una amplia trayectoria, es fundador de grupo Contraviento Teatro con quienes ha presentado más de 22 espectáculos, de los cuales 17 son de su autoría.

Vallejo mencionó que fue un gran reto intervenir en el texto de Shakespeare, lo que involucró un proceso creativo donde participó cada uno de los actores, modelando una técnica que de a poco empezaron a dominar. El Mercader de Venecia es una obra teatral escrita por William Shakespeare entre los años 1596 y 1598, que no se publicó hasta 1600. **J.S**

